



En La VIA Noticias

19 h · 🌐



#CEO10Años Hemos invertido en las redes eléctricas de los caucanos extendiendo casi 11.000 Kilometros de cableado para llegar a las comunidades en los 38 municipios donde operamos.

**10 AÑOS**  
SERVICIO PÚBLICO DE CAUCA

**CEO**  
Compañía Energética de Occidente

**Invertimos 435 mil millones en la instalación de redes eléctricas en los municipios**

2010: 16.727 k.m.  
**2020: 27.227 k.m**

👍 3

👍 Me gusta

💬 Comentar

➦ Compartir



Escribe un comentario...

